



Aktenzeichen: Die Grünen/Offene Liste Datum: 29.07.2019

Hinweis:

Beratungsfolge: Planungs- und Umweltausschuss

**Bushaltestelle Flomersheimer Brücke,
hier: Antrag der Stadtratsfraktion DIE GRÜNEN/Offene Liste**

Die Lage der Bushaltestelle an der Flomersheimer Brücke wird noch einmal geprüft und möglichst verlagert.

Beratungsergebnis:

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen		Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:		Unterschrift:		
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:		<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>		<input type="checkbox"/>		

Begründung:

Die Positionierung der Bushaltestellen an der Flomersheimer Brücke erscheint äußerst unglücklich und hat zu großen Diskussionen in der Bevölkerung geführt. Vor allem die stadtauswärts gelegene Haltestelle erscheint sehr problematisch, da die Radfahrer mit hohem Tempo die abschüssige Straße der Brückenabfahrt hinabfahren und dann dem alles blockierenden Bus ausweichen müssen, indem sie mitten auf die Straße ausweichen. Dies erscheint gefährlich und unfallträchtig.

Es wäre deshalb sinnvoll, diese Haltestelle circa 50 Meter weiter Richtung Flomersheim zu verlegen, da die Radfahrer dann bereits die Straße verlassen haben.

Mit freundlichen Grüßen